Résumé du PFE :sous titre : Lésions anatomopathologique observées au cours d'une autopsie à l'ENSV


Résumé : 
Notre étude porte sur un cas clinique présenté en consultation de médecine canine à ENSV. Il s’agit d’une chienne de race Caniche-Croisé Bichon à robe blanche, agée de 9 ans et présentant un gonflement abdominal fluctuent ainsi que des écoulements vaginaux sanguinolents brunâtres observés depuis une semaine avec anorexie et abattement d’où une suspicion d’un pyomètre. L’observation macroscopique des organes prélèves après autopsie a permis de mettre en évi dence des lésions pathognomoniques de pyomètre car les cornes utérines étaient emplies d’un liquide de pus sanieux.


Abstract:
Our study focuses on a clinical case presented in canine medical consultation ENSV. This is a breed of dog Poodle-Crusader Bichon white dress. 9 years old with abdominal swelling fluctuate and brownish bloody vaginal discharge observed for one week with anorexia and depression where a suspected pyometra. Macroscopic observation of donated organs after autopsy reveal pathognomonic lesions of pyometra because the uterine horns were full of pus sanious liquid.

